

## 面会規制継続

新型コロナウイルス感染症の為面会規制がまだ解除出来ず入所者様、家族の皆様には、大変ご不便をおかけしています。もうしばらくの間ご協力をお願いいたします。



## お花見会

今年のお花見も、新型コロナウイルス感染症の影響で町内のお花見が中止となり、また外出する事も出来ないため苑庭にて桜を見て楽しんでいただきました。天気も良く桜も満開だと皆さん喜ばれていました。



## お楽しみ会

外に出れないストレス発散と入所様に少しでも笑顔になってもらえればと、お楽しみ会を開きました。介護員の仮装姿に笑い声が聞かれ皆さんに楽しんで頂けたのかなと思います。



## 理事会・評議員会開催

令和2年度中は、皆様よりたくさんのご支援、ご協力を賜り有難く、厚くお礼申し上げます。

社会福祉法人双樹苑の理事会及び評議委員会を6月5日、6月20日それぞれに開催され令和2年度事業報告及び決算等について承認されました。新型コロナウイルス感染症下の中、各行事、各種研修等が制限され入所者の皆様、ご家族様にご不便をおかけしておりますが、入居者の皆様が楽しく生活できるよう施設の整備等を行い、生活環境整備を少しずつではありますが進めております。

コロナ予防接種も徐々に進み、もうしばらくのご辛坊と考えております。

職員一同、よりよいサービスの提供に努めてまいりますので、今後ともよろしくをお願いいたします。

理事長 小鹿正勝

## 今別町から空気清浄器寄贈



## 4. 5. 6月生まれの誕生者



## 掃除活動・通報訓練

